

Ayuntamiento de Tivissa

Extracte de la convocatòria registrada a la Base de Dades Nacional de Subvencions

Administración pública: Ayuntamiento de Tivissa

Código administración pública: L01431508

Órgano: Ayuntamiento de Tivissa

Código órgano: L01431508

Id anuncio: 198543

Código convocatoria: 871116

Ref. convocatoria: Ajuts_Transport_Escolar_2025

Des. convocatoria: Ayudas económicas para el transporte escolar curso 2025-2026

ANUNCIO

Ayudas económicas para el transporte escolar

BDNS(Identif.):871116

De conformidad con lo previsto en los artículos 17.3.b y 20.8.a de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria cuyo texto completo puede consultarse en la Base de Datos Nacional de Subvenciones (<https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/871116>)

Extracto del acuerdo de la Junta de Gobierno Local de fecha 18 de noviembre de 2025 por la que se convocan subvenciones en materia de ayudas económicas para el transporte escolar año 2025-2026, por el procedimiento de concurrencia competitiva.

Primer. Beneficiarios.

Los beneficiarios de la subvención a las personas matriculadas en los estudios de bachillerato o ciclos formativos en el instituto público de referencia.

Las personas que realicen el desplazamiento hasta el instituto público de referencia en transporte privado o transporte público.

Segundo. Objeto

La subvención tiene por finalidad ayudar a las familias del núcleo de Darmós con hijos e hijas que estén cursando estudios de bachillerato o ciclos formativos en el instituto público de referencia para sufragar parte del coste del transporte escolar.

Podrán ser objeto de subvención los gastos de desplazamientos que se justificarán:

- Desplazamiento realizados con transporte público, con los tiques o las facturas o justificante del servicio.
- Desplazamientos en medios propios o de familiares, se realizará el cálculo del coste en función de los días lectivos del curso, los kilómetros de distancia del casco urbano y centro escolar y el precio €/km exento fijado en la normativa del IRPF.

El importe de la subvención no podrá superar el 15% de la diferencia entre ingresos y gastos de las actividades objeto de la subvención.

Tercero. Bases reguladoras

Las bases reguladoras de la concesión de estas subvenciones están contenidas en la Ordenanza para la concesión de subvenciones en materia de ayudas económicas por transporte escolar aprobadas por la Junta de Gobierno Local de fecha 12 de septiembre de 2024.

Cuarto. Cuantía de la ayuda.

La cuantía del importe de la subvención no podrá superar el 15% de la diferencia entre ingresos y gastos de las actividades objeto de la subvención.

Quinto. Plazo de presentación de solicitudes.

Las solicitudes se dirigirán al alcalde del Ayuntamiento, y se presentarán en el Registro de entrada del Ayuntamiento o por cualquiera de los medios señalados en el artículo 16.4 de la Ley 39/2015, de 1 d octubre, del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas, en el plazo de un mes desde la publicación del extracto de la convocatoria en el Boletín Oficial de la Provincia.

Sexto. Créditos presupuestarios

La aplicación presupuestaria a la que se imputa la ayuda será de 326-48000, con un crédito presupuestario de 1.000,00 euros.

Séptimo. Otros datos.

Deberán acompañarse a la solicitud los siguientes documentos:

- a) Copia del DNI del alumno.
- b) Copia de la matrícula del curso.

En caso de que los documentos exigidos ya estuvieran en poder del Ayuntamiento, el solicitante, siempre que no hayan transcurrido más de cinco años desde la finalización del procedimiento al que correspondan, podrá hacer uso de su derecho a no presentarlo lo, haciendo constar la fecha y el órgano o la dependencia en el que fueron presentados o emitidos.

Tivissa
2025-11-25
Gabriel Berganza Tomé Secretario

ANUNCI

Ajuts econòmics per al transport escolar

BDNS(Identif.):871116

De conformitat amb el que preveuen els articles 17.3.b) 20.8.a de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, general de subvencions, es publica l'extracte de la convocatòria el text complet es pot consultar a la Base de Dades Nacional de Subvencions (<https://www.infosubvenciones.es/bdntrans/GE/es/convocatoria/871116>)

Extracte de l'acord de la Junta de Govern Local de data 18 de novembre de 2025 per la qual es convoquen subvencions en matèria d'ajuts econòmics per transport escolar l'any 2025-2026, pel procediment de concorrència competitiva.

Primer. Beneficiaris.

Els beneficiaris de la subvenció les persones matriculades en els estudis de batxillerat o cicles formatius en l'institut públic de referència.

Les persones que realitzin el desplaçament fins l'institut públic de referència amb transport privat o transport públic

Segon. Objecte

La subvenció té per finalitat ajudar a les famílies del nucli de Darmós amb fills i filles que estiguin cursant estudis de batxillerat o cicles formatius a l'institut públic de referència per a sufragar part del cost del transport escolar.

Podran ser objecte de subvenció les despeses de desplaçaments que es justificaran:

- Desplaçament realitzats amb transports públic, amb els tiquets o les factures o justificant del servei.
- Desplaçaments en mitjans propis o de familiars, es realitzara el càlcul del cost en funció dels dies lectius del curs, els kilòmetres de distància del nucli urbà i centre escolar i el preu €/km exempt fixat en la normativa de l'IRPF.

Tercer. Bases reguladores

Les bases reguladores de la concessió d'aquestes subvencions estan contingudes en l'Ordenança per a la concessió de subvencions en matèria de ajuts econòmics per transport escolar aprovades per la Junta de Govern Local de data 12 de setembre de 2024.

Quart. Quantia de l'ajuda.

La quantia de l'import de la subvenció no podrà superar el 15% de la diferència entre ingressos i despeses de les activitats objecte de la subvenció.

Cinquè. Terminí de presentació de sol·licituds.

Les sol·licituds es dirigiran a l'Alcalde de l'Ajuntament, i es presentaran en el Registre d'entrada de l'Ajuntament o per qualsevol dels mitjans assenyalats en l'article 16.4 de la Llei 39/2015, d'1 d'octubre, del Procediment Administratiu Comú de les Administracions Pùbliques, en el termini de un mes des de la publicació de l'extracte de la convocatòria en el Butlletí Oficial de la Província.

Sisè. Crèdits pressupostaris

L'aplicació pressupostària a la qual s'imputa l'ajut serà la 326-48000, amb un crèdit pressupostari

de 1.000,00 euros.

Setè. Altres dades.

Hauran d'acompanyar-se a la sol·licitud els documents següents:

- a) Còpia del DNI de l'alumne.
- b) Copia de la matricula del curs.

En el cas que els documents exigits ja estiguessin a poder de l'Ajuntament, el sol·licitant, sempre que no hagin transcorregut més de cinc anys des de la finalització del procediment al qual corresponguin, podrà fer ús del seu dret a no presentar-ho, fent constar la data i l'òrgan o la dependència en què van ser presentat o emesos.

Tivissa

2025-11-25

Gabriel Berganza Tomé Secretari